

新型コロナウイルス感染症 に対応した

子育て世帯応援給付金

交付事業について

町では、新型コロナウイルス感染症の影響が長期化する中、エネルギー・食料品等の物価高騰により、生計の維持への不安が増大している子育て世帯を支援するために、対象児童一人当たり5万円を交付します。

住民基本台帳を基に対象になると思われる世帯にはすでに申請書を郵送しましたが、

就学・療養等の理由により転出した18歳以下の児童がいる世帯等、該当すると思われる世帯で申請書類が届いていない方は、子育て支援課までお問い合わせください。

◇提出期限

令和5年1月31日(火)

◇お問合せ

子育て支援課

☎ 64-14830



令和4年度 「年末の交通事故防止 県民運動」の実施について

交通安全スローガン

「たるのな マナーと家族と 君の明日」

◇目的

この運動は、交通量の増加に伴う道路の渋滞や心理的な慌ただしさ、飲酒の機会が増えるなど、様々な要因が重なり合って交通事故が発生しやすくなる年末の時期において、県民一人ひとりに交通ルールの遵守と正しい交通マナーの実践を促して交通事故の防止を図ることを目的とします。

◇期間

令和4年12月1日(木)から
令和4年12月31日(土)まで

- ・高齢者と子供の安全な通行の確保と高齢運転者の交通事故防止
- ・飲酒運転の根絶
- ・早めのライト点灯
- ・ハイビームの活用の徹底と反射材使用の推進



ママたちが大奮闘!!

11月6日(日)、13日(日)、16日(水)の日程で行われた第50回山田YBS杯ママさんバーレーボール大会に南部町から「なんぶVBC」が出場しました。決勝で石和南・石和西に惜しくも敗れましたが、見事準優勝という結果をおさめました。



おめでとうございます!

音楽の秋♪



栄小学校



11月5日(土)に栄小学校で学び発表会が、11日(金)に睦合小学校で音楽を楽しむ会が、18日(金)に富沢小学校、23日(水)に南部中学校で音楽発表会が行われました。

睦合小学校



富沢小学校



南部中学校

